

Ratsfrau Hartmann äußert Bedenken dahingehend, dass die Freiwilligen Wehren unzureichend berücksichtigt sein könnten.

Herr Stadtrat Dörflinger verweist auf die intensive Diskussion im Fachausschuss. Berufsfeuerwehr und Freiwillige Wehren müssen sich ergänzen. Eine gute Ausstattung der Freiwilligen Wehren sei dafür Voraussetzung. Es bestünde Einvernehmen, dass diese auch gewährleistet sei.

Ratsherr Jahner pflichtet diesen Ausführungen bei. In der SPD-Ratsfraktion sei die Vorlage von dem Leiter des Fachdienstes 37, Herrn Kasulke, vorgestellt und intensiv erörtert worden.

Es erfolgt Kenntnisnahme.

Abstimmungsergebnis:	/
Endgültig entsch. Stelle:	Ratsversammlung